

société, leur esprit d'abnégation et de sacrifice qui en fait de vrais amis du peuple, des bienfaiteurs et des Apôtres.

Nous avons un second motif d'espérer dans le patriotisme de nos hommes publics, si heureux de travailler à la prospérité du pays, si désireux de promouvoir ses véritables intérêts et, je me permettrai de l'ajouter, si persuadés que sans la religion, sans l'action du clergé, sans le travail obscur, mais efficace des communautés religieuses, le Canada et, en particulier, la Province de Québec ne tarderait pas à déchoir du rang où l'ont placée près de trois siècles de gloire.

Enfin la fête de ce jour, si belle, si imposante, et qui réunit autour du distingué Prélat dont l'Eglise de Québec est justement fière, avec l'élite de la population, les plus hautes sommités civiles et religieuses, contribue, elle aussi, à affermir notre confiance et à nous faire entrevoir pour l'avenir de notre pays des jours de paix et de bonheur dans le respect mutuel de tous les droits et l'accomplissement fidèle de tous les devoirs.

Daignez, Monseigneur, par votre bénédiction confirmer en nos cœurs cette douce persuasion, et appeler sur toutes les personnes présentes la lumière qui éclaire, le pardon qui purifie, la grâce qui sanctifie et qui sauve. Ainsi-scit-il.

### Nouvelles religieuses

Monseigneur l'Archevêque de Québec a béni dimanche dernier, 5 février, la nouvelle église de Sainte-Angèle, dans la partie ouest de la ville, qui est ordinairement désignée sous le nom de Saint-Malo. C'est l'année dernière seulement que cette paroisse a été formée d'un démembrement de Saint-Sauveur ; elle a déjà une population de près de 5,000 âmes, tandis que Saint-Sauveur reste encore avec 12,000 âmes.

L'église que Monseigneur l'Archevêque a bénite est de pur style roman et a 180 pieds de longueur ; lorsqu'elle sera complètement terminée, elle sera certainement l'une des plus jolies de Québec.

Il faisait un très beau temps. La joie brillait sur tous les fronts comme dans tous les cœurs. Il y avait foule compacte dans le nouveau temple. Toutes les rues étaient pavoisées et offraient un coup d'œil superbe. M. l'abbé H. Defoy, premier curé de la paroisse, qui avait présidé aux travaux de décoration de l'intérieur de l'église, a fait preuve d'un goût parfait.